

跡見経済新聞

第2号

発行所
跡見学園女子大学
マネジメント学部
山澤ゼミ

インターネットシップ特集 2003

インターネットシップでの作品(第一生命経済研究所メールマガジンより転載)

事の合理化に役立つ財

世帯当たりでは二千二

インターネットシップ レポート

インターネットシップ中、山澤ゼミでは、電子掲示板で経過報告をした。それをまとめたものである。

鹿島建設

一日目

インターネットシップ一日目、終了しました。今日は鹿島建設の会社説明や社内見学などでした。あまりやることなく、ほとんど机の前に座っていました。会社の人達はいい人ばかりだったので良かったです。今日は初日ということもあり、とても緊張して疲れました。あと九日間少しでも多くのことを吸収出来るように頑張りたいと思います。

二日目

今日は新聞広告のデザインを決める会議に参加させてもらったり、来年のカレンダーに使う写真をどのように決めているのかやテレビ編集の見学などをさせてもらいました。新聞広告のデザインを決める会議には素人の意見を聞きたいということに参加させてもらいました。電通や鹿島の人たちの前で意見を言うのはとても緊張しましたが、自分の意見が少しでも役に立てばいいなと思いました。テレビ編集の見学では初めて見ることも多かったのですが、どの仕事も普段見られないことや初めてやることばかりだったので、とてもいい経験になりました。

三日目

今日は、午前中はKエビルの見学に行き、鹿島出版で働いている方達のお話を聞きました。本はどのようにして本屋さんや並ぶのかや本屋さんでの場所を置けば一番売れるかなどのお話を聞かせてもらいました。他にもたくさんのお話

九〇年に二・一%だった失業率は二〇〇一年は五%に達し、以来五%台半ばでの高水準で推移しています。これを年齢別(二〇〇三年上期平均)にみてみ

望まれます。(茂木真

しを聞かせてもらいまなせ航空機衝突後すくいと意思います。
 したが、お話しを聞いては崩壊しなかつたの P・S 実習日誌コピー
 が大好きで目標をもつた。建設業についてか？というお話しでして作りました。お騒
 が働いているんだなとほとんど知識のない私遅くなりました！(^^) 署の方のお話を聞いて
 言うことがすごく伝わらちにとつては専門用報告遅くなりました！
 つてきて何だか感動し語や難しい数字などがせんまーしヨやつと半
 てしまいました。お話多く少し内容が難し分終りました。やは
 しを聞かせてくれた方った気がします。今日り働くということは大
 業に開わりたいと思は、あまりすることが変だなうって思いまし
 ていたと言っていて、でも、インターン期間原稿をかくために資料
 夢を実現していてすもあと四日しかないのあつめをしています！
 いなと思いました。午で出来るだけいろいろ題材は財政赤字です。
 後は、月報の制作会議なことを経験したいと日本の赤字国債がどれ
 に参加させてもらいま思っています。(塩谷綾)

第一生命経済研究所

加させてもらうのは初めてだったのでとても緊張しました。他には、
 今新しく制作している会社パンフレットに誤
 字や間違いがないかの確認作業などをしまし
 た。今日でインターンシップも三日目なので
 だんだん会社にも慣れてきて、いろいろな作
 業をするのがだんだん楽しいと感じるようにな
 ってきました。

報告さぼってしまいごめんなさい。今日は、
 防災講演会に参加させ
 てもらいました。ニュー
 ーヨークWTCビルは懸命取り組んで行きた

インターンシップ初日!!!とても緊張して疲れました。私の今日したことは茂木さん
 と同様、書類の廃棄などの分類とエクセルで二週間初めのことば
 す。エクセルは永濱さんの指導のもと表を作り疲れました
 つて居るのですがとて(V^V)今までは財政赤字について資料を集
 も難しくてビックリしました。足手まといにめて文章にまとめるこ
 ならないよう頑張つてとを主な仕事としてやす。苦手なパソコン中
 行きたいと思つていまつてきました。毎日レ心なのでみなさんにた
 す!あと九日間。一生ポートを作成しているくさん迷惑をかけそう
 会社の方々が大変な仕な気がします。でも永書きました。今までわ

事をしてるのがわか濱さんはすごい丁寧に教えてくれるので色々
 りました。あと毎日一教えてもらいながらな業率のこと、かなり詳
 時間程度いろいろな部教えてもらいながらな業率のこと、かなり詳
 署の方のお話を聞いてんとか頑張りたいと思ぶりに勉強したうって
 いました。経済研のいいます。感じです!
 方々に迷惑かけてしまつたことも多かつた今日でやつと半分お
 思っています。ですがやさわつたうって感じでした。を聞くときは色々質問
 変だうって思いまし変だうって思いまし変だうって思いまし
 た。私は今メルマガの方とお話をしたりと自分につもお昼は研究
 原稿をかくために資料方とお話をしたりと自分につもお昼は研究
 りました。今日はお昼と茶も連れて行ってもら
 分にとつてもものすくくメルマガにのせる原稿をかくよーにいわれて
 ためになつたと思いまかくなり大変です。昨日はインターンシ
 (品川典子)

初日だけあつてすこい緊張したし今日はすこい疲れました。でも
 りでよかったです。おつて感じがします。今日で一番楽しかつた
 日に歓迎会を開いてもまだで一番楽しかつた
 りました!今日は書のは地下経済について
 類の廃棄とエクセルをの話を書いたことで
 しました。なんかみんなす!経済でおもしろい
 なパソコンを力チャカと思つことつてあまり
 チャやつていて、あたないけど地下経済の話
 のいる場所じゃないはおもしろかつたです
 気がしました。あと9(Q)
 インターン終了
 インターンシップ終
 わりました!私は失業
 率についてレポートを

からなかつた失業率のいきました。研究所の方
 ことをかなり調べて失はみなさん忙しいのに
 業率のこと、かなり詳とても親切にしてくれ
 ぶりに勉強したうってそれに、今まで巡り会
 感じです!
 違つ部署の方のお話方が沢山いておもしろ
 を聞くときは色々質問かつたです。この2週
 したのでちよつと知的間はなんだかんだで充
 になつたような気がし実してた気がします。
 ます。かなり自分のためにな
 かつたです。今日はお昼と茶も連れて行ってもら
 りました。(茂木真弓)

ゼミ合宿

日時 二〇〇三年九月十日、十一日
 場所 ルネッサ赤沢(最寄り駅:伊豆高原)
 インターンシップの報告と課題図書「日本経済新聞社
 課題図書 野口旭、ニュースの経済」の輪読



2003年度ゼミ論文のテーマ

天木聡江	犯罪と経済
石田恵	配偶者特別控除
塩谷綾	少子高齢化時代における年金制度
品川典子	少子高齢化
中村好美	飲食ビジネス
中村幸子	モジュール化 進化が問われる自動車産業
中村聡美	女性の社会進出と経済
茂木真弓	若年失業の問題と今後の課題
森田梨恵	比較研究 STARBUCKS COFFEE & EXCELSOR CAFFE
横田亜沙子	中食マーケット

いて、いい経験になりました。来週からは夏休みでいいじゃないですか。でも、とても残念です。門倉サンが書いた地下経済の本ぜひ読んでみたいと思います。(横田亜沙子)

ホテルオークラ

インターン報告

今帰りました。今日は披露宴があり、とても忙しかったです。これが、足が棒になるって事かあ〜と思います。他に研修生が2人いて、仲良くなりました。右も左も分からなかった。時間もなかったので、いっしょに帰りました。今日は朝七時過ぎまで、お疲れ様です。私の休みは四・八・十三日

置など覚える事がまだあります。今日はオーキッドルームでイベントがあり、忙しそうでした。私の仕事は食器を下げたり水くみなどです。土曜、祝日はバイキング形式になってます。もちろんお接触はなさそうなんです。明日と明後日の二日間、1デーするお客様もいます。私は十二時〜二時までの勤務となり、朝、今帰ってきたのですが、帰り道、きれいな虹を見ることが出来ました。(天木聡江)

先輩には慣れるよ。と言われたのですが、うなので少し楽しみで、慣れる頃には終わってしまふので残念です。体がついていかないので、悔しいです。インターン報告

今日も裏方の仕事を感ぜました。慣れないヒールの靴と緊張で終その人達は二ヶ月だそ。職場の方は皆さん優しい方ばかりに感じました。裏方では女の方が多いです。日本ホテルスクールの方つながりです。最初は小さい部屋でグラ

内電話応対コンクールがあるの聞き、マネージャーに相談した所、見学に行ってもいいと。の事なので、楽しみで。九日はお店に来てくれれば会えるかも。の事などお世話になりました。今日は休みだったので、寝てました。

インターン報告。お疲れ様です。今日は台風の為、あたりお客様が来なかつた。最初は長いと思っ六時半までの実習が本格的に始まりました。

インターン報告。お疲れ様です。今日は台風の為、あたりお客様が来なかつた。最初は長いと思っ六時半までの実習が本格的に始まりました。

インターン報告。お疲れ様です。今日は台風の為、あたりお客様が来なかつた。最初は長いと思っ六時半までの実習が本格的に始まりました。

インターン報告。お疲れ様です。今日は台風の為、あたりお客様が来なかつた。最初は長いと思っ六時半までの実習が本格的に始まりました。

ツプ初日という事で会社には他社の経済見通しを調べ表を作ったり、会社に電話をかけたりと大変でした。けど、周りのみなさんが歓迎会を開いてくれたりと、も親切で助かりました。報告遅くなりました。ついでに、地下経済の話をしてくれた水がメインでした。細

インターン報告。お疲れ様です。今日は台風の為、あたりお客様が来なかつた。最初は長いと思っ六時半までの実習が本格的に始まりました。

ユメ無理...
ア二ヨハセヨ

今日は韓国貿易協会へ行きました。いい人ばかりで楽しかったです。あと、話の内容をメモって...子つて付く名前が昔の人に多いなどですか?何であたしだけ宿題があるの?パソコンでやった方がいいですかね?

今日の大手町にある国際協力銀行の原さんの話を聞きました。原さんがしてくださったタイの話はどれも興味深くとても楽しかったです。

反省

今日は山澤先生から言葉遣いに対する注意を沢山受けました。注意を受けて自分でとても反省しました。

今はまだ学生の身分ですが、社会人になつてから今の様な口調で話をしたら、安っぽい馬鹿女だと思われると思います。従つて、今から口調には気をつけて残りの人生を歩んでいきたいと思えます。明日も話し方で何か氣

に触る点がございました。感謝しています。山澤先生、本日はどうも有難うございました。質問に丁寧な回答で、私にとても親切な方で、私も質問に丁寧に答えて、ありがとうございました。ネガティブに考えていた司書へいたより早かったです。今日はデンツの宮澤先生より年上だと思いを聞いてもつと前向きに考えていこうと思いたいです。西岡さん、経済の研究と一緒にさにもう一度御礼が言いたいです。

原さんはとてもいい方ですね。原さんは山の道も、西岡さんの話を聞いてもつと前向きに考えていこうと思いたいです。西岡さん、経済の研究と一緒にさにもう一度御礼が言いたいです。



れているのですか? 西岡さんの話

今日は出勤時間より少し早めに行つて、日

経センターの図書館司書 貴重な機会を与えてくれた山澤先生にとても

から自分が社会に出ていなくて作業しました。そして自分でも難しい本を読めるんだって自信もつきました (中村聡美)

その後両国で江戸の文化に触れながら写真を撮つていたら、先生のデジタルカメラの充電が切れました。昨日、おつかい途中で、ちなみに山澤先生はサチちゃんを捕まえました!そして頼まれた本と違う本を買ってしまいました。今日はリエちゃん

私は、大学は社会に出るまでの休み時間としました。日銀の周辺という言葉を入学前に聞きました。でも自分は明日、ネポールしたらマダマダと思つていました。ズイの、7時半にアが、大学生活を振り返ると、遊ぶことに夢中

で何かに頑張ることもなく過ごしていました。しかし、2年の夏にイ

ンターを終え、大学た!慣れないコトな生活の転機が訪れた様で対応がうまく出来ません。あと、この2週間はいろいろな人の話が聞けて自分 (森田梨恵)